



Unos sesenta alumnos de la Escuela de Música y Danza de Formentera celebraron ayer por la tarde el Festival de Carnaval en la Sala de Cultura (Cinema). Los alumnos realizaron una representación musical y teatral donde los disfraces también fueron protagonistas.

La vicepresidenta y consellera de Educación, Alejandra Ferrer, ha destacado "el gran nivel que ha habido entre los representantes del espectáculo, que encantó a todas las familias y público asistente que llenó el cine".

Han actuado el grupo de percusión de la escuela, la banda infantil, el coro infantil, los alumnos de piano, guitarra, viento de metal y música tradicional. Asimismo, los bailarines y bailarinas de danza también han representado diversas coreografías.

*25 de febrero de 2023
Área de Comunicación
Consell de Formentera*